
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a 
través de sus organismos correspondientes, informe sobre la situación de la empresa Sancor, 
debido las declaraciones del Ministro de la Producción, Daniel Costamagna, que afirmó que se 
encontraba "en riesgo". Los principales puntos a responder son los siguientes: 

Información existente en distintas áreas del gobierno provincial con respecto a la empresa 
San cor. 

Fundamentos que tiene la administración provincial para calificar a la situación de Sancor como 
"muy compleja" y que se encuentra en "riesgo". 

Medidas tomadas por el gobierno provincial con respecto a la empresa Sancor. 

Estrategia desarrollada por la administración santafesina para evitar problemas sociales 
derivados de la situación compleja de Sancor. 

Si existen canales de comunicación permanentes entre la empresa, los gremios vinculados a 
Sancor y otros sectores con el gobierno de la provincia en tomo a esta situación. 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

En el marco de su visita a San Guillermo consultado sobre el tema Sancor, el Ministro de la 
Producción de la Provincia de Santa Fe Daniel Costamagna dijo: "es una situación muy 
compleja". 

"De hecho estamos trabajando para ayudar a que esta situación se resuelva. Nos toca hace dos 
meses afrontarlo y lo vamos a hacer. Vamos a poner toda la energía, todo el esfuerzo, pero va a 
depender de muchos factores que tienen que ver con la cooperativa. Que tiene que ver con la 
manera en que ellos van desarrollando su trabajo, sus dirigentes, su esquema gerencial", indicó el 
ministro. 
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"Creo que en esto primero tenemos que saber muy bien cuál es la situación de la empresa, 
tenemos que saber muy bien hacia dónde apuntan y cuál es la metodología que van a utilizar para 
ello. Estamos hablando de una empresa que tiene que ver con el corazón de todos los 
santafesinos. No es sencillo. No depende sólo del gobierno de la provincia. Si no conocemos 
todos los elementos va a ser muy dificil tener una política que trate no de resolver sino al menos 
de encaminar esta situación". 

Cuando se le preguntó si la empresa corría riesgo, el mmistro respondió: "Yo creo que 
sí. Estamos en una situación muy compleja, para qué vamos a decir que esto está resuelto cuando 
no lo está. Corre riesgo pero además la preocupación es por las fuentes de trabajo, por los 
trabajadores, por los tamberos y por la historia que tiene esta empresa en las provincias de Santa 
Fe y Córdoba. Sin dudas que es parte de nuestra historia, de la historia de mis abuelos, parte de 
la vida de muchos trabajadores, no es una cuestión menor. Es una cuestión que no sólo tiene que 
ver con lo económico y lo productivo sino también con los sentimientos que tenemos hacia lo 
que es el cooperativismo bien entendido. Necesariamente tenemos que tener una charla franca 
para ver muy bien dónde estamos parados. 

A partir de estas declaraciones del Ministro de la Producción de la provincia, Daniel 
Costamagna, es imprescindible saber qué información tiene el gobierno con respecto a Sancor 
que incluye miles de puestos laborales en distintos puntos del territorio santafesino. 

Por tales razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación. 
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